

Compte rendu de la rencontre avec le référent-école

La rencontre avec notre référent-école a été importante puisque nous avons appris la veille que la réalisation de notre projet était très compliquée d'un point de vue financier. Notre référente a écouté les difficultés liées à notre projet afin de nous faire part de son point de vue. Elle nous a proposé des solutions afin de mener à bien notre projet.

En ce qui concerne l'aspect financier lié au projet, nous avons pensé à réorienter notre projet mais la référente nous a conseillé de maintenir cette idée prometteuse (mais compliquée).

Par la suite, nous lui avons exposé le problème du POC. En effet, nous n'avons pas pu nous procurer une lampe assez puissante, ni de bâche. En ce qui concerne la bâche, nous l'avons remplacée par une plaque de PVC blanche (propriétés quasi-équivalentes). Par ailleurs, ne pouvant pas utiliser les résultats de notre expérience, nous avons décidé d'utiliser un logiciel simulant l'influence de la couleur de la toiture sur la consommation d'énergie du bâtiment.

Après ce rendez-vous, il fallait prendre en compte tous nos problèmes pour trouver des solutions. Il y avait beaucoup de travail mais nous avons fait de notre possible pour présenter RéflEco au grand public.